

【家庭数配付】



学校だより

令和6年9月30日



# やまほ

市川三郷町立  
市川東小学校  
272-4895  
発行者(文責)  
校長 埴原志津香

## 2学期が始まり 早一ヶ月

8月28日(水)に2学期が始まり、早一ヶ月。始業式では、「夏休みに挑戦したことや体験したことが、学校生活で生かされることを期待します」ということと「2学期は、“実りの秋”と言われるように、心も体も大きく成長する“実りの学期”にして欲しい」というお話をしました。そして成長するためのポイントを4つ伝えました。

### 1 健康に気をつけること

\*規則正しい生活習慣を心がけましょう。

### 2 自分から進んで学んだり活動したりすること

\*何かに気づいたらまず自分で考え、そして行動に移しましょう。

### 3 思いやりをもって人と接すること

\*気持ちの良いあいさつや言葉遣いが、思いやりにつながります。

### 4 最後までがんばること

\*あきらめない気持ちが、心を成長させてくれます。

この4つのポイントを大切にして、全校が一丸となって、いろんなことを乗り越えて、歩んでいける2学期になることを期待しています。



## PTA親子愛校作業 9/7(土)

台風10号の影響で一週間延期になったPTA親子愛校作業でしたが、多くの児童・保護者の方々に参加していただき、実施することができました。普段環境整備のできない「校庭の石拾い・体育館の清掃・しいたけ小屋周辺の草刈り・学童までの草刈り・樹木の伐採」等、みなさんのご協力のおかげで、とてもきれいになりました。どうもありがとうございました。



【保護者の皆様からのご意見・ご感想】 ～一部抜粋～

\*特に問題はありませんでした。山水が学校入り口の通路に流れてくる排水の処理作業も必要があればお申し付けください。

\*グラウンドの草をきれいにして下さっていたおかげで、石拾いや体育館清掃が短時間でできてありがたかったです。

\*今年は時間が短く感じました。

\*もっと仕事量があってもOKです。

\*子どもたちの普段通りであろう様子が見られて、良い機会だと思いました。

ご意見・ご感想ありがとうございました。



## 運動会に向けて 頑張っています!

10月5日(土)の東小・山保地区合同秋季運動会が、だんだん迫ってきました。9人の児童は、運動会成功に向け、一生懸命練習に取り組んでいます。9月からは、運動会特別時間割を編成し、残暑を考慮して1校時(9月後半は1・2校時)を中心に練習を行ってきました。本校の運動会は、山保地区との合同運動会ということもあり、保護者だけでなく、地域の方々にも喜んでもらえるように、9人が力を合わせ、思い出に残る運動会を創り上げようと頑張っています。保護者の皆様、地域の皆様、楽しみにしててください。当日は、たくさんの方々のご来校をお待ちしています。



## 「グラウンドゴルフ大会」へのお誘い

地域の方々との交流を通じ、地域社会との絆を深めるとともに、コミュニケーション能力や他者を思いやる心を育むことを目的に、地域の方々を招いての「グラウンドゴルフ大会」を実施したいと思います。平日実施ではありますが、是非ご参加をお願いいたします。

日時 10月24日(木) 午後1時30分～午後2時20分

場所 市川東小学校 校庭

駐車場 校庭西側 及び 体育館駐車場

参加者 児童9名 地域の方々 教職員

なお、雨が降った場合には、体育館にて「ポッチャ大会」を行いますので、上履きをご持参ください。

参加できる方は、10月16日(水)までに学校へお電話ください。

問い合わせ先:教頭 時田 電話:272-4895

## 入選おめでとう!

夏休みの課題で取り組んだ読書感想文と理科自由研究において、良い成績を修めた児童を紹介します。

### 読書感想文支部入選

2年 知場 宗介さん

4年 雁丸 愛望さん

5年 中川原天優さん

### 理科自由研究支会入選

5年 村松 六花さん

